

agosto- octubre



Coro de escuela bíblica de vacaciones

NUESTRO MINISTERIO DE VERANO DIO GRAN COMIENZO EN OTOÑO

Queridos hermanos, gracias por sus oraciones y su apoyo financiero. Saludos por parte de la familia Montaño.

Estamos emocionados de compartir algunas noticias maravillosas desde Hermosillo, Sonora y confiamos en que todas nuestras iglesias que nos apoyan hayan tenido una temporada fructífera en el ministerio

Estamos muy agradecidos que, durante el verano a pesar del intenso calor, tuvimos muchas oportunidades para ganar almas y ministrar aquí en Hermosillo. Durante el mes de agosto, celebramos nuestra Semana Bíblica de Vacaciones

Estamos gozosos de ver a más de treinta niños recibir a Cristo como Su Salvador. Nunca damos por sentado la manera en que Dios contesta oraciones y nos permite ver almas ser salvadas

En agosto, continuamos nuestra labor semanal de ganar almas y aunque la asistencia es un poco menor durante los meses de verano, aún tuvimos un promedio de más de 80 personas saliendo a compartir el Evangelio en nuestra comunidad. Seguimos llevando el Evangelio Puerta a Puerta mientras trabajamos para alcanzar toda nuestra ciudad para Cristo.

En septiembre, dimos inicio a nuestro Instituto Bíblico y estamos agradecidos por los 13 estudiantes que se están preparando para futuras plantaciones de iglesias. Por favor, continúen orando por más obreros. Así mismo tuvimos nuestro mes de Misiones, un tiempo el que enfatizamos que es nuestra responsabilidad no solo alcanzar nuestra ciudad, sino también ayudar el Evangelio alrededor del mundo. Estamos muy agradecidos de que nuestras ofrendas para misiones hayan aumentado. ¡Lo que nos permite apoyar a nuevos misioneros!

También celebramos Nuestro lanzamiento de la Obra de Ganar Almas en septiembre. Nuestra meta era tener 120 ganadores de almas, nos acercamos mucho y fue con 119 participantes. Nuestra meta sigue siendo 120, y pedimos para que nos ayude a orar para que en 2026 alcancemos y superemos ese número. Durante septiembre, también tuve el privilegio de participar en dos conferencias: un entrenamiento de liderazgo en Tijuana y una conferencia de salud mental en Toluca. Es muy importante abordar estos temas desde una perspectiva bíblica, y fue muy emocionante ayudar a personas que luchan contra la depresión a encontrar esperanza a través de la Palabra de Dios. En octubre, celebramos nuestra Conferencia Anual de Ministerio aquí en nuestra iglesia en Hermosillo. El propósito era capacitar y animar a todos los involucrados en el ministerio: pastores, líderes y miembros de la iglesia por igual. Nuestra iglesia creció y maduró a la predicación y enseñanza de nuestros oradores invitados, Luis Parada de Long Beach, California y Carlos Flores de Portland, Oregon. Ambos fueron una gran bendición para nuestra congregación y para los pastores visitantes que asistieron. Por favor, continúen orando para que nuestra iglesia siga capacitando a otros para la obra del ministerio



Nuestro contacto:
2821 Helen Lane
Lancaster, Ca 93536

IMessage:
luismontano@me.com



Iglesia Enviadora
Lancaster Baptist Church
4020 Lancaster Blvd
Lancaster, Ca 93536
Pastor Paul Chappell

Agencia Misionera
Baptist International Missions Incorporated
P.O. BOX 9215, Chattanooga, TN 37412
Missionary # 1377

También ordenamos a Daniel Navarrete al ministerio. Yo guie a Daniel a Cristo cuando tenía 17, y es una gran bendición ver que ahora ha plantado una iglesia en San Luis Río Colorado, México. Después de dos años de servicio fiel, compareció ante el comité de ordenación y superó con éxito el interrogatorio. Tuvimos la alegría de ordenarlo durante la segunda noche de nuestra Conferencia de Ministerio.

Estamos profundamente agradecidos por su colaboración en nuestro ministerio. Reconocemos que sin sus fieles oraciones y ofrendas no podríamos servir al Señor aquí en México. Gracias por acordarse de nuestra familia y por invertir en la obra de las misiones. Oramos para que el fruto abunde a su cuenta

Nuestras Peticiones:

1. Un nuevo edificio o propiedad:

Actualmente estamos ahorrando para comprar un terreno, ya que nuestras instalaciones actuales ya no son adecuadas y el estacionamiento se ha convertido en un desafío.

Creemos que el Señor nos proveerá un nuevo lugar para congregarnos. La propiedad que ven en las imágenes a la derecha está valuada en \$700,000 USD. Estamos negociando para ver si podemos hacer un pago inicial de la mitad y pagar el resto de las cuotas. Por favor, oren para que Dios nos conceda favor con los propietarios y que estén dispuestos a trabajar con nosotros. También estamos considerando otras opciones y estamos entusiasmados con este próximo paso en nuestro ministerio mientras continuamos alcanzando a más personas para Cristo

2. Tecnología actualizada: Si alguien tiene computadoras Mac antiguas que ya no están usando, podemos adaptarlas para el trabajo de la iglesia.



Una de las propiedades vistas



Edificio con potencial

¡Gracias por acompañarnos en el ministerio!
En Cristo,
La Familia Montaño



Coro de niños



Domingo de misiones



ORDINATION COMMITTEE



Ministerio de niños